

John Paul LoVecchio

Mauricio A Castillo

Span 420

05/06/2020

Los Misionarios

Yo voy a estudiar en estas páginas y líneas, específicamente, las interacciones entre las indígenas de Latinoamérica y los misionarios de España para entender la historia mejor. Esta historia específica es una historia muy interesante. En esta historia aprendimos mucho sobre el tema de influencia. En particular nos vamos a estudiar los misionarios se llaman Jesuitas.

Somos estudiando las Jesuitas porque ellos tenían históricamente una influencia muy grande. Las Jesuitas han creado una esperanza de Jesús a través de creando muchas otras cosas buenas de esperanza. Las Jesuitas han creado hospitales, escuelas, universidades, y centros médicos. Las Jesuitas han creado diccionarios para las lenguas de las nativas y ellos recordaban todo de sus reglas de gramática también. En Sudamérica las Jesuitas fueron exploradoras viajando a lugares otras personas nativas no han descubierto. También las Jesuitas hacía otras cosas buenas y prácticas como descubriendo y reconociendo el valor de la droga Quinina. Quinina les ayudaba con tratando personas con enfermedades de malaria y otras enfermedades también. Las Jesuitas también tenían misiones distintas como en Paraguay. Allí en Paraguay los misionarios hablaban la lengua indígena porque ellos han aprendido la lengua antes de viajando allí. Ellos enseñaban las nativas en su lengua nativa las escripturas. Aquí concretamente tenemos un ejemplo de influencia y la manera apropiado para ganar esta influencia. Esta forma de influencia es muy hermosa porque ellos no fueron usando poder para ganar influencia, pero estudiando mucho antes de enseñando como un buen profesor. Allí las nativas y los misionarios cultivaban la tierra juntos usando técnicas modernas. Los misioneros les enseñaron a hacer relojes y también a tocar algunos

instrumentos y ellos bailaron y cantaron juntos. Una persona protestante conectado con un movimiento en contra de la iglesia católica, se llama Jean le Rond d'Alembert admitió que, “They are masters of the country because they have rendered the people happy under their sway.” (Raymond, 2018).

Nos vamos a estudiar más como este buen influencia y situación era posible. Para entender esta influencia mejor tenemos que entender les y también su contexto más. Las Jesuitas tenían el título, la Compañía de Jesús. La Compañía de Jesús era una orden religiosa más conocida por sus colegios y universidades en la Europa católica. En 1750, la Sociedad contaba con más de 500 colegios y universidades en Europa, cien más en colonias extranjeras (principalmente en América Latina) y casi 270 estaciones misioneras en varios lugares del mundo. Su compañía fuera muy grande porque fue religioso y por eso tenían la oportunidad para ganar mucha influencia en todo del mundo. Las Jesuitas tenían personas en muchos países enseñando y creyendo seguidores nuevos con habilidades nuevos. Por eso los misionarios tenían personas con habilidades diferentes y ellos fueron multicultural. Las Jesuitas tenían personas en más países de los imperios portugués, español, francés o incluso británico y holandés (Harris, 2005). Con este contexto podemos ver un ejemplo de mucha influencia por eso tiempo en el mundo. En el contexto de ser los observadores, los alumnos y los maestros, también enseñaron la fe.

Las Jesuitas fueron exitoso porque ellos vivían en sus países por mucho tiempo, y ellos aprendieron los lenguajes de las indígenas durante este tiempo. También ellos pagaron mucha atención a las culturas de las indígenas. Aprendemos que este no estaba la situación para todos, pero para las Jesuitas que fueron exitoso este es lo que ellos hacían. Estas Jesuitas buenas siguiendo sus reglas de convirtiendo querían ganar la confidencia de los pueblos siempre. Una persona, Harris escrito que las Jesuitas tenían influencia grande porque ellos escribían mucho él dijo que, “The Society exercised direct control over a unique

combination of institutions, namely, its mission stations, its European colleges and universities, and the publication of its members' writings. The Society's heavy investment in education meant that most of its missionaries were themselves well educated and thus well poised to participate in the republic of letters. Mission and publication activities thus became symbiotic; the former provided content for the latter while the latter provided the medium for disseminating remotely gathered natural knowledge to multiple audiences. The interwoven agendas of colleges, missions, and publications gave Jesuits both the "motive and the means" to engage in overseas science, and the S missionaries' long-term residency and commitment to cross-cultural intimacy provided the "opportunity" to engage in the selective appropriation of disparate bodies of indigenous natural knowledge. Yet all of this, Catholic education at home, edifying reports on the wonders of the natural world from abroad, and conversion of nonbelievers throughout the world to the Catholic faith underscores the intricacies of the science-and-religion complex forged by Jesuits of the period" (Harris, 2005). Este aquí es un buen punto hay no fueron otros misionarios como ellos. Lo que ha ayudaba les mucho con su influencia fue sus escritos y publicaciones. Hay no fueron otros grupos de misionarios o personas haciendo que los jesuitas fueron haciendo. Los Jesuitas en esta manera fueron muy distintas.

Algo muy interesante con las Jesuitas fue como distinto ellos fueron en comparación de otros grupos con motivas de conquistando. Por ejemplo, "the Franciscans did not follow Gregory's idea of using pagan temples and rites for Christian ceremonies. By 1531 the Franciscans had pulled down 500 Aztec temples and broken 20,000 idols (Pastor 1924 XIII: 299), and even the Jesuit Xavier was not above violence (Broderick 1957: 90-91)" (Duignan, 1958). Hay fuera un proceso de siguiendo las reglas de la papa, los primeros personas que han le seguido san Gregory fueron las Jesuitas, pero eso fue un proceso por ellos también.

Finalmente algo que les ayudó la influencia de los misionarios Jesuitas mucho fue sus creencias. “The coherence of the Society’s overseas science depended upon Jesuits’ ability to retain the traditional meaning of scientia as “knowledge of god” and intertwine it with the emerging meaning of scientia as “knowledge of nature”” (Harris, 2005). Aquí tenemos un buen ejemplo de personas que querían aprender y no tenían miedo de ciencias, pero pensaban que las ciencias fueron una manera para ver su dios más. Y También con su interés por la naturaleza pensaban que la naturaleza es una manera para ver su dios más.

Bibliografía

Dave Raymond. (2018, July 4). *How did Jesuit missionaries impact South America? / Best World History Curriculum* [Video]. YouTube.

<https://www.youtube.com/watch?v=9osdWRWHUDc>

Duignan, Peter. "Early Jesuit Missionaries: a suggestion for further study." *American Anthropologist* 60.4 (1958): 725-732.

Harris, Steven J. "Jesuit scientific activity in the overseas missions, 1540–1773." *Isis* 96.1 (2005): 71-79.